
    

令和４年度  

妙典小学校 学校運営協議会だより 
                                           №３  令和４年１０月号 

 

１０月１３日（木）、令和４年度第３回学校運営協議会を開催しました。今回は、６月に実施した前期学校評

価の結果について報告並びに協議を行いました。 

 

【第３回学校運営協議会概要】 

〇日 時  令和４年１０月１３日（木） １８時００分～１９時３０分 

〇場 所  妙典小学校 ランチルーム 

〇参加者  当日は、２名欠席。教育委員会より１名の参加がありました。               

〇次 第  １ 協 議 

 （１）前期学校評価の結果について 

       ２ 報告及び意見交換 

         （１）今後の行事予定について 

         （２）地域の行事予定について 

       ３ その他 

 

１ 協議 

（１）前期学校評価の結果について 

 〇校長からの報告 

※ 【別添資料１】をご確認ください。 

 〇協議内容 

   ・体力向上が課題である。ゲーム依存のため、外遊びが少ないのではないか。 

   ・朝食をしっかり食べるようにしたい。食への関心を高めることが大切。 

   ・休み時間に外で遊ぶ工夫（時間の設定など）をしていくとよいのではないか。 

   ・朝の登校の様子を見ていると、挨拶がまだ十分にできていない。 

   ・挨拶ができていない。登校指導している方へ挨拶しない子が多い。 

   ・体力の低下が心配。日常生活で運動の機会が減っているので、学校で遊ぶ機会を増やしてほしい。 

   ・外遊びや挨拶は、「地域性」ということもある。 

   ・日頃、ゲーム遊びが多くて心配。 

・ICT活用は大切だが、じっくりと本を読むなどの経験もさせてほしい。 

・コロナ禍でも、地域との交流や豊かな体験活動が、できているのはうれしい。 

・ICT活用は、先生方のスキルの差があるようなので、差を埋めていくことが大切。 

・道徳のローテーション指導は、たくさんの先生に指導していただけていいと思う。 

・外遊びが少ないのは、両親とも働いているご家庭が多く、子どもが家で留守番をしているという実態

もあるのではないか。 



・保護者同士が地域で顔を合わせる機会が減っているので、学校で保護者同士が会うことが大事。 

・児童アンケートに、いじめや暴力の有無についての項目がないのは、なぜか？ 

 → 本アンケートとは別に「生活アンケート」を年間２回実施しており、いじめや暴力についての質問

項目を設け、聞き取り（教育相談）をしている。 

   ・「授業はわかりやすい」「自分にはよいところがある」は、どちらも肯定的評価が高いが、一方で、そう 

    でない子も少数ながらいるので、適切な手立てをしていってほしい。 

   ・挨拶は、形式的にならず、感謝の気持ちを込めてすることを指導してほしい。 

   ・今後も ICTを効果的に活用して、子どもの能力を引き出してほしい。 

   ・保護者アンケートに無回答（わからない）が多いのが課題。例えば、保護者が HP をどのくらいの見て

いるのか疑問がある。多くの保護者に見てもらいたい。 

 

２ 報告及び意見交換 

 （１）今後の行事予定について 

   １０月１３日（木） OSD（オープンスクール・デー） 人数制限無し 

   １０月３１日（月）～１１月１日（火）            ６年生日光修学旅行 

   １１月５日（土）                       はあとふるコンサート（保護者参観） 

（２）地域の行事予定について 

    １０月１５日（土）・１６日（日） ミニ・いちかわ（行徳駅前公園） 

  １０月３０日（日） 妙典祭り（妙典駅前ロータリー） 自治会 

   １１月 ３日（木） ハス収穫（妙典小） ハス田クラブ 

   １１月 ３日（木） 金魚すくい（伝承館前） ロータリークラブ 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜学校運営協議会 次回の予定＞ 

○第４回 令和４年１２月８日（木） １８時～  妙典小学校ランチルーム 

      主な内容：教職員の任用、後期学校評価の方法、他 

       ※いずれの会も傍聴することができます。希望の方は教頭まで連絡をお願いいたします。 


